

● **EMOLTv** Streaming y entrevistas: La programación de este lunes 6 de octubre


Landerretche por cruce Boric-Kast: "Es un diálogo entre dos grupos muy extremos, que tienen muy poco contenido"

El expresidente del directorio de Codelco sostuvo además que anulará su voto en primera vuelta.

06 de Octubre de 2025 | 09:29 | Por Pablo San Martín, Emol



El Mercurio

RECOMENDAMOS EN ECONOMÍA



Miel Puntiagudo: Veterinario belga se instaló en sur de Chile y logró certificación orgánica



Industriales y outdoor: La apuesta de Daff, alimentos listos de hasta 4 años de duración que no requieren cadena de frío

El economista y expresidente del directorio de Codelco, **Óscar Landerretche**, se refirió esta mañana al cruce de la semana pasada entre el Presidente Gabriel Boric y el candidato a La Moneda, José Antonio Kast.

"**Es un diálogo entre dos grupos muy extremos, que tienen muy poco contenido**, que toman temas serios de una manera muy liviana y que por lo visto se necesitan el uno al otro", dijo el también académico de la Universidad de Chile, en conversación con Radio Pauta.

"Comparto que José Antonio Kast no ha sido capaz de explicar muy bien (el recorte de US\$6.000 millones) y sus equipos no han sido capaces de explicar muy bien, aparte de decir que ellos tienen una voluntad que aparentemente supera todos los límites, basta con que uno quiera las cosas ¿no? para que ocurran", reflexionó Landerretche.

No obstante, añadió que "la crítica viene de un proyecto político muy parecido, digamos, que nos decía que era cosa de voluntad para que la gente tenga un salario mínimo gigantesco (...) el del gobierno actual".

A juicio del economista, en el último tiempo la ciudadanía ha optado por proyectos "estridentes", de personas con una "trayectoria de vida con pocos logros; académicos, científicos, empresariales, culturales, que te proclama a los cuatro vientos que ellos simplemente por acto de voluntad van a cambiar el mundo".

"Eso es en lo que hemos estado. De eso se trata los dos procesos constituyentes, de eso se trata el proyecto que nos gobierna actualmente, de esos se tratan los proyectos que están liderando en las encuestas", sostuvo.

Al ser consultado por cómo votaría en primera vuelta, indicó: "Voy a anular, por supuesto".

Cabe recordar que el cruce entre el Presidente y José Antonio Kast surgió luego de que el Mandatario aludiera al candidato en la cadena nacional en la que se presentó el Presupuesto, por el recorte de US\$6.000 millones propuesto.



¿Encontraste algún error? Avisanos



EL MERCURIO

NOTICIAS
ECONOMÍA
DEPORTES
ESPECTÁCULOS
TECNOLOGÍA

TENDENCIAS
SERVICIOS
EMOL TV
EMOL FOTOS
EMOL RESTAURANTES

EMOL AUTOS
EMOL PROPIEDADES
EMOL EMPLEOS
CONTACTOS
MAPA DEL SITIO

CLUB DE LECTORES
EMOL.COM
EL MERCURIO
BLOGS
LEGAL

CAMPO
INVERSIONES
LUN
LA SEGUNDA
SOYCHILE.CL

ECONÓMICOS.CL
ADXION
VALOR FUTURO
MERCADO
MAYORISTA

Derechos de Autor | Políticas de Privacidad | Términos y Condiciones de los Servicios | Estándares de Publicidad